



**Mit einer großen Teilnehmerzahl** ging es in Mönninghausen los, wobei unterwegs immer wieder weitere Schnadgänger dazu kamen.

## Grenzen kontrolliert

**Mönninghausen** – Bei herrlichem Wetter ging es für die Mönninghäuser auf zum Schnadgang, der vom Schützenverein Mönninghausen-Bönninghausen organisiert wurde. Vor allem viele Familien waren dabei. Kontrolliert wurde die südliche Grenze zu Ochtringhausen, Ehringhausen, Störmede und Geseke. Mittagsrast machten die Teilnehmer auf dem Hof Schnelle. Dort wurden auch die Gäste der Nachbargemeinden begrüßt und die Grenzen freundschaftlich festgelegt. Nach Raststationen an der Störmeder und Bönninghäuser Mühle fand der Abschluss am Heimathaus in Mönninghausen statt.